

FSR-Protokoll vom Montag, 30. Oktober 2023

Anwesend: Leon, Emine, Sarina, Manuel, Jessi, Simon, Elvin, Jacky, Fatima, Nora

Moderation: Emine

Post: Manu

Protokoll: Jessi

Beginn: 12:18 Uhr Ende: 13:57 Uhr

Redigieren des letzten Protokolls, bis auf einen Vertipper am Ende ist alles gut

Post:

- Fr. Clark: Studientag am 12 Juni 2023 (?) ich denke 2024; Thema "extreme Rechte und Soziale Arbeit"; Ideen für Workshops bis 30.10. (Heute); (ToDo Veranstaltungen?!), 1 Lesung und ein DJ
- Mensa Talk am 28.11.2023 14:00 Uhr AR - Rückmeldung ob und wie viele!
- BISO Studie Büro ist wieder offen
- Preisverleihung mit 5000€ Preisgeld, für außergewöhnliches Studentisches Engagement
- Veranstaltungsvorschlag (Emine ist Markiert)
- Inocon Newsletter?! Was ist das? wieso bekommen wir das?
- "free" Webinare von ELEVEL (Trustpilot sagt aber ist Scam) - bitte vorher weiter informieren!
- Master Messe in Köln 03.11.2023
- Unicef - Werbung für Training als Supporter:in vom Junior Team
- Fr. Papke hat geantwortet und eine Note eingetragen
- Anfrage Veranstaltungen des FSRs zur Veröffentlichung von Terminen der zentralen Studienberatung (Chor, Stammtisch, Kneipen Termine etc.), Wunsch nach Kooperation mit uns
- Asta: Anfrage für einen Vorstellungstext des CC welcher im Newsletter veröffentlicht werden soll

Berichte:

- Termin bei Fr. Wilden ist ausgefallen wegen Gäste Abend verschoben
- KVV: KULTKAFF und CC könnten gemeinsame Veranstaltungen machen
- Pforte: Was sind denn Pläne für den Raum? Wir könnten nach Kontaktaufnahme evtl. dort umziehen
- ESE- Reflexion: sehr diskussionsfreudig, es wird noch einen zweiten Termin geben
- Exkursion zur Suchtprävention des Gesundheitsamts Kreis Siegen-Wittgenstein am 29. November, Vorstellung für Praktika, Berufseinstieg
- Stammtisch ist gut angekommen viele Erstis waren da
- Den neuen geht's gut

TOPs:

Welche SES wurden schon besucht? (Durchstreichen in der Liste)

Daten Dazu stehen im Meta Pad, bitte eigenständig reinschauen

Gruppe 4 noch keine Antwort erhalten, nachfrage wird nochmal gestellt

Veranstaltung Studi Beratung

Es wird eine Rückmeldung an Herr Brühl, dass wir das unterstützen würden gegeben. Die Veranstaltung AG bespricht sich und gibt dann die Infos weiter an die Studienberatung.

Kritik weiter geben das der FSR WIR Burschis unterstützt und wir das Kritisieren und nicht unterstützen dementsprechend nicht auf der gleichen Liste stehen wie diese stehen wollen

Mena Talk

28.11. 14:00 Uhr in der AR Sarina, Leon, Emine, Manu, Fatima, Nora möchten dahin

- Die Veranstaltung ist für Rückmeldung gedacht, daher wäre es nice auf Insta eine kleine Abfrage dazu zu machen, Jacky kümmert sich darum

Studien Tag

Kooperation mit TH Köln und Dortmund: Extreme Rechte und Soziale Arbeit bis heute kann noch ergänzt werden. Frau Clark bittet um Unterstützung sowohl Finanziell als auch in beratungsform zu Kulturveranstaltung

Neue AG dazu: Manu, Jessi, Simon

Wir beraten uns und geben Infos an Frau Clark weiter

AFSK

Türkische Initiative stellt sich da vor, weil die auch gerne unterstützt werden würden

FSR WIR wird zu dem Burschi-thema und damit dem verstoß gegen die Satzung konfrontiert.

Termine, sollten wann anders nochmal koordiniert werden

KultKaff

Wie wollen wir mit dem Koop Wunsch umgehen?

- Das Chaos ist selbstverwaltet und dementsprechend können Kultkaffveranstaltungen auch autonom diesen Raum nutzen
- Rücksprache mit anderen Veranstaltern ist sinnvoll, sodass man sich da nicht in die quere kommt

- Ggf. auch mit der Telegrammgruppe die das Verwaltet ins Gespräch kommen
- Leon meldet das als Leon zurück ans Kultkaff und nicht als FSR Soziale Arbeit

Pforte Umzug

- Wir überlegen gerade ob wir da unten einziehen wollen
- Argumente:
 - o Lautstärke der vorbeigehenden Menschen könnte stören
 - o Durch die Fenster hätten wir mehr Werbefläche
 - o Der Raum ist tendenziell größer, wie ist aber die generelle Infrastruktur (Schränke, Spüle etc.), wir besuchen Karen gleich mal und schauen uns da mal um
 - o Wen muss man dafür ansprechen? Den Chef Michael Schmitt kann man dafür ansprechen,
 - o Manu machts
 - o Privattoilette
- Ernsthafte Planung, sollte die Idee angenommen werden, Bürogestaltungs AG beschäftigt sich damit, Fatima, Nora, Simon schauen sich das auch mal an
- Schaukasten, kann der unten hin? Evtl. die Pinnwand nutzen
- Manu teilt unser generelles Interesse mit damit wir in der Planung berücksichtigt werden können

Jacky hat uns LIEB!

Sonstiges

- SES- Vorstellungen, kümmert sich Emine „safe“ drum
- Klausurtagung
 - o 10-12.11.2023 ist der Termin – Leon lädt ein
 - o Themen müssten noch festgehalten werden
- Neuer Ordner der heißt Verträge

TODOs

- CC Text aus der ESE-Zeitung reduzierter an den AstA schicken, mal in die CC Telegramm Gruppe schicken, das sich Leute dazu Rückmelden. – Manu schaut sich das mal an
- 2. ESE- Reflexionstermin Umfrage – Leon machts für den November

Werbung Exkursion veröffentlichen – Jacky + Elvin

Mensa Talk Rückmeldung – Emine, Jacky macht Werbung

Termine

- 28.11 14 uhr Mensa talk
- 3.11 Master Messe in Köln

- 02.11 Webrelaunch 10:00-11:00 Uhr -> Webex

Für die nächste Sitzung:

Moderation: Jessi Post: Emine Protokoll: Manu